

## Seefeld im Winter



Keine zwei Stunden von Salzburg entfernt findet man im Tiroler Ort Seefeld ein echtes Wintererlebnis. Shopping am Seefelder Plateau macht ebenso viel Spaß, wie durch die liebevoll geschmückte Fußgängerzone zu flanieren. Zudem gibt es jede Menge „Take-Away“-Möglichkeiten. Mehr als 25 Kilometer geöffnete Loipen stehen ebenso zur Verfügung wie 100 Kilometer Winterwanderwege. [www.seefeld.com](http://www.seefeld.com)

**In Seefeld in Tirol ist vieles möglich: Schneeschuhwanderungen, Rodeln, Eislaufen und Pferdeschlittenfahrten.**

## SPAR-Wiedereröffnung in Faistenau



Im Dezember hat der SPAR-Supermarkt in Faistenau wiedereröffnet. Frisch, modern und nachhaltig präsentiert sich der Supermarkt nach dem Umbau. Auf knapp 600 Quadratmetern erwartet die Kundinnen und Kunden eine Genusswelt mit regionalem Schwerpunkt. Herzstück ist die neu, extralange Feinkostabteilung mit Frischfleisch, vielfältigen Wurst- und Käsespezialitäten und frischem Sushi.

**Der modernisierte SPAR-Supermarkt in Faistenau hat wiedereröffnet: Bettina Metzger, SPAR-Marktleiter Fabian Thamm, Carola Ferl sowie Susanne Preiner (v. li. na. re.) sind um die Kunden bemüht.**



## Feine Kost bei Plangger in Seefeld

Michael Jank ist schon seit der Eröffnung von Delikatessen Plangger Seefeld Geschäftsführer und Mitinhaber. Mit seiner breitgefächerten Gastronomieerfahrung, seinem großen Engagement sowie mit viel Liebe und Herzblut hat er es geschafft, dass dieses Genusszentrum in Seefeld heute weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt ist. Feine Kost und Schmankerl gibt es von 9:00 bis 18:00 Uhr. Geöffnet auch am Samstag, Sonntag und an Feiertagen. „To go“ gibt es etwa Kaffee, Sandwiches, Fleischkäse und diverse Getränke. [www.plangger.net](http://www.plangger.net)

**Michael Jank mit dem Mediterranean Dry Gin von Gin Amadé. Hervorragende Wein-Auswahl bei Plangger Delikatessen in Seefeld.**

## Der Sport und seine Edelfans



Volks-Rock'n'Roller Andreas Gabalier begeistert die Massen mit seiner Musik – er selbst begeistert sich aber auch für die Skihelden der Nation und die MotoGP. Albertina-Chef Klaus Albrecht Schröder kann sich in einem abstrakten Gemälde verlieren – aber auch in Erinnerungen an Fußball-Heroen. Und Kabarettist und Schauspieler Reinhard Nowak ist Tennis- und bekennender Dominic Thiem-Fan. Kulturschaffende sind Sportfans und viele Sportler lassen sich von der Kultur beflügeln. Darum ging es kürzlich beim Sport-Talk im Hangar-7.

**Sport und Kultur im Hangar-7: Moderator Christian Baier, Andreas Gabalier, Fritz Strobl, Gerhard Berger, Klaus Albrecht Schröder und Reinhard Nowak (v. li. na. re.).**